

La violencia machista en el medio audiovisual.

Por: La Zurda. 07/01/2018

Maria Jose Masanet, Doctora en Comunicación Social por la Universidad Pompeu Fabra, analiza el impacto del **medio audiovisual** a la hora de tratar la cuestión de género y transmitir valores y formas de comportamiento en la adolescencia.

Durante las fiestas de los San Fermín del año 2016, un grupo de cinco chicos violó a una joven en un portal. La denuncia y el posterior juicio en la Audiencia de Navarra ha generado una enorme expectación mediática y un gran impacto en la opinión pública.

Esta agresión sexual ha vuelto a poner sobre la mesa el fenómeno de la violencia, el acoso y el maltrato machista en el seno de la sociedad española. Lo cierto es que siguen las alarmantes cifras de asesinatos y agresiones a mujeres. En el programa de debate '**La Zurda**', abordamos este fenómeno con Maria Jose Masanet, Doctora en Comunicación Social por la Universidad Pompeu Fabra, quien analiza el impacto del medio audiovisual a la hora de transmitir valores y formas de comportamiento en la adolescencia.

En la actual sociedad, destaca Masanet, resulta primordial trabajar la cuestión de género desde el audiovisual.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: la zurda

Fecha de creación

2018/01/07